

Kerstin Gaden, LGeD
Schulleiterin

Köln, 19. Dezember 2024

*Frohe Weihnachten*

Liebe Schüler*innen,
liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,
liebe Kolleg*innen,

das Jahr neigt sich wieder einmal dem Ende zu, und mit den bevorstehenden Ferien möchten wir die Gelegenheit nutzen, um auf die vergangenen Monate zurückzublicken und mit Ihnen und euch einen hoffnungsvollen, zuversichtlichen Blick in die Zukunft zu schicken.

Die Welt um uns herum bleibt auch weiterhin in vielerlei Hinsicht herausfordernd. Krisen, Kriege, ungewisse Entwicklungen beschäftigen uns jeden Tag, verunsichern und bewegen uns. Gerade in solchen Zeiten ist es wichtig, innezuhalten und die kleinen wie großen Erfolge zu würdigen, die wir gemeinsam erreicht haben.

Es ist uns ein großes Anliegen, unseren Schülerinnen und Schülern eine vertraute Umgebung zu bieten, die von Zuversicht, Zusammenhalt und gegenseitigem Respekt geprägt ist. Dabei sehen wir hier unsere große Vielfalt an unterschiedlichen Menschen, die unter einem Dach Leben und Lernen als unglaubliche Bereicherung und Chance für uns alle an.

Mit großer Freude und auch Stolz blicken wir auf ein Jahr voller Engagement und Vielfalt zurück:

- Unser *Erasmus+ Projekt* ist erfolgreich gestartet. Es bietet unseren Schülerinnen und Schülern die Möglichkeit, in einem internationalen Austausch ihre Teamfähigkeit zu stärken und über den Tellerrand zu blicken.

- Zwei ganztägige Fortbildungstage für das gesamte Kollegium haben dazu beigetragen, neue Impulse für unsere schulische Arbeit zu setzen. Wir wachsen immer mehr zusammen.

- Unser Sponsorenlauf war ein voller Erfolg – ein großartiges Beispiel für Gemeinschaftsgeist und große Tatkraft!

- Zahlreiche Projekte, die unsere Schule so lebendig machen, haben wieder einmal gezeigt, dass gerade unsere Vielfalt unsere größte Stärke ist.

Natürlich gibt es in einem bunten Schulalltag auch Konflikte. Daher engagieren wir uns an vielen Stellen für die kontinuierliche Weiterentwicklung unserer Präventionsprojekte, um ein gutes Miteinander zu fördern.

Was uns immer wieder trägt, ist immer wieder auch die kreative Kraft unserer Gemeinschaft. Beeindruckende Musik- und Theaterprojekte, vielfältige Kunstaktionen, gemeinsame Veranstaltungen und Aktionen zeigen in vielfältiger Weise, wie bereichernd es ist, miteinander zu arbeiten und voneinander zu lernen.

Schon jetzt freuen wir uns sehr auf unsere Projektwoche, die wir mit einem großen Schulfest am 14. Juni 2025 abschließen werden. Unter dem Motto „MER SIN EINS- ZUSAMMEN STARK“ wollen wir als Ausdruck der Stärke und Verbundenheit unserer Schulgemeinschaft, unsere Vielfalt und Kreativität bewusst leben und sichtbar machen.



Bleibt mich für Ihre und eure vielfältige Unterstützung und die gute Zusammenarbeit im vergangenen Jahr zu bedanken. Nur durch Ihre und eure vielen Impulse kann unsere Schule das sein, was sie ist: Ein ganz besonderer Lern- und Lebensort.

Schließen möchte ich mit einem Zitat, welches sich auch auf unserer diesjährigen Weihnachtskarte wiederfindet:

*Ich muss nicht unbedingt gewinnen,
aber ich muss ehrlich sein.
Ich muss nicht unbedingt erfolgreich sein,
aber ich muss nach dem Licht streben,
das in mir ist.*

Abraham Lincoln

Möge der Glanz der Weihnachtszeit und des Jahreswechsels euer aller Licht entzünden. Es soll weit hinausscheinen, denn nur gemeinsam werden wir unsere Welt zu einer friedlicheren und besseren gestalten können.

Lasst es uns auch im neuen Jahr weiter gemeinsam versuchen.

Im Namen des Schulleitungsteams wünschen wir allen eine friedvolle Weihnachtszeit und ein erfülltes, frohes Jahr 2025.

Herzliche Grüße


Kerstin Gaden
Schulleiterin


Udine Scheel
stellv. Schulleiterin